



TIENDA VIRTUAL NEIVA

OPIFY STORE

322 7683920

Tú lo quieres, tú lo tienes... Síguenos...

ACTUALIDAD

Ecopetrol impulsa el conocimiento y la creatividad en la nueva ZonaECO de Neiva

por TSM Noticias 18 septiembre, 2024 211 views 3 mins read



Facebook Twitter LinkedIn

Es un espacio inclusivo para crear, inspirar, innovar y promover la participación y el conocimiento.

Cuenta con herramientas pedagógicas, equipos de realidad virtual y últimas tecnologías para ofrecer un aprendizaje transformador.

Ecopetrol abrió este miércoles su nueva ZonaECO de Neiva, un espacio innovador diseñado para fomentar el aprendizaje el diálogo, el conocimiento y la participación ciudadana en la capital del departamento del Huila.



Los visitantes encontrarán ambientes creativos y pedagógicos para que niños, jóvenes y adultos puedan explorar y profundizar sobre la transición energética, la cadena de valor de la industria de hidrocarburos, las energías renovables, la biodiversidad, la ciencia, el cuidado del medio ambiente y el agua, entre otros.

La ZonaECO está equipada con herramientas pedagógicas de realidad virtual y aumentada, maquetas del territorio, paisajes sonoros, cartografía social, aparatos tecnológicos y elementos científicos para facilitar la apropiación del conocimiento. También se adecuó un espacio para personas con movilidad reducida y se adaptaron recursos para personas con discapacidad visual y auditiva.



Escanea este código QR con la cámara de WhatsApp para unirse al grupo



ÚLTIMAS NOTICIAS

Bomberos de Neiva controlan incendio forestal en el oriente de la ciudad

En horas recientes, el Cuerpo Oficial de Bomberos de Neiva

En este momento incendios forestales afectan a 18 municipios en Colombia

La Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres

100 jóvenes de 75 municipios recibieron la beca bachilleres Ecopetrol

100 jóvenes de 75 municipios recibieron la beca bachilleres Ecopetrol,

Ecopetrol impulsa el conocimiento y la creatividad en la nueva ZonaECO de Neiva

Es un espacio inclusivo para crear, inspirar, innovar y promover



Los interesados en conocer y disfrutar de este nuevo espacio podrán realizar visitas guiadas gratuitas en seis áreas temáticas: Energía y Transición Energética, Experimentación, Creatividad, Biodiversidad, Transparencia y Atención al Ciudadano.

La vicepresidenta Corporativa de Transformación Territorial y HSE, de Ecopetrol, Sandra Lucía Rodríguez, dijo *"las ZonasEco son un faro de conocimiento y creatividad, son un escenario específico para la comunidad, hoy estamos entregando a la comunidad de Neiva la tercera ZonaECO que creamos en el país. Aquí se generan tres metodologías de trabajo con la comunidad. La primera, Construyendo Ciudadanía, la segunda, Protegiendo Mi planeta y la tercera, Conociendo la Industria"*.



Resultados positivos en otras ZonasECO del país

Desde el año 2021 Ecopetrol abrió las puertas de las ZonasECO en Puerto Wilches, Santander y Acacías, Meta. A la fecha, más de 7.500 personas han tenido la oportunidad de sumergirse en experiencias enriquecedoras y transformadoras en estos centros.

La ZonaECO en Neiva, está ubicada en la transversal 9AW # 7 - 86, frente al puente El Tizón y estará abierta al público de lunes a viernes entre las 8:00 a.m. y las 11:30 a.m. y de 2:00 p.m. a 4:00 p.m.

De esta manera, Ecopetrol implementa nuevas formas para promover el diálogo y el conocimiento en ambientes inspiradores para impulsar la construcción y el desarrollo del territorio en equipo con las comunidades.





Facebook Twitter LinkedIn



PRINCIPALES

YOU MIGHT BE INTERESTED IN



18 septiembre, 2024
Bomberos de Neiva controlan incendio forestal en el oriente de la ciudad



18 septiembre, 2024
En este momento incendios forestales afectan a 18 municipios en Colombia



18 septiembre, 2024
100 jóvenes de 75 municipios recibieron la beca bachilleres Ecopetrol



TSM Noticias



SHOW COMMENTS

ACTUALIDAD

Errores en atención de salud provocan 3 millones de muertes anuales y complicaciones en 1 de cada 10 pacientes

por TSM Noticias · 18 septiembre, 2024 · 195 views · 4 mins read



Facebook Twitter LinkedIn

- El 50% de los errores en la atención en salud están relacionados con el uso inapropiado de medicamentos.
- 4 de cada 10 pacientes experimentan complicaciones durante la atención primaria y ambulatoria. El 80 % son prevenibles.
- Invertir en la prevención de incidentes en la atención de salud puede generar ahorros económicos.

En el marco de la Conmemoración de la Seguridad del Paciente, fecha que destaca la importancia de implementar prácticas para evitar errores en la atención médica, Cruz Verde resalta el rol del químico farmacéutico como un actor clave en la reducción y prevención de riesgos asociados al uso de medicamentos. Datos recientes de la Organización Mundial de la Salud (OMS) revelan que 1 de cada 10 pacientes presenta complicaciones al recibir atención médica, y la mitad de estos incidentes están relacionados con errores de medicación[1].

TSM Noticias [Canal de Información] [www.tsmnoticias.com](#)

Escanee este código QR con la cámara de WhatsApp para unirse al grupo

Tu lo quieres, tu lo tienes...

OPIFY STORE

322 7683920

¡Escribenos!

322 7683920

@tsmnoticias

Cuando seas testigo de algún hecho noticioso o una denuncia ciudadana

COMUNICACIONES

¡NO DEJES QUE TE ENGAÑEN!

Juntos prevenimos el delito

165

CONEXI N

@gpusapodia

ÚLTIMAS NOTICIAS

Bomberos de Neiva controlan incendio forestal en el oriente de la ciudad

4 de cada 10 pacientes experimentan complicaciones durante la atención primaria y ambulatoria, tales como intoxicaciones, mareos, infecciones, fracturas por caídas y problemas derivados de transfusiones de sangre. De estas complicaciones, el 50% son efectos adversos relacionados con la ingesta de medicamentos incorrectos o en dosis inadecuadas, el 80% de estos casos se podrían evitar[2].

Conozca el rol que desempeñan los químicos farmacéuticos en la prevención de errores, al estar encargados de la revisión de prescripciones, instruir a los pacientes sobre el uso correcto de los medicamentos, sus efectos secundarios y la importancia de cumplir con el tratamiento prescrito; prevención de errores a través de programas de farmacovigilancia para mitigar riesgos como dosis incorrectas, reacciones adversas y medicamentos contraindicados; monitoreo de tratamientos para reducir la probabilidad de daños asociados a su uso.

Al respecto, Cruz Verde, líder del sector retail farmacéutico en Colombia, a través de sus 118 químicos farmacéuticos realiza un promedio de 6.820 intervenciones farmacéuticas mensuales, garantizando de esta manera que los tratamientos se ajusten a las necesidades de los pacientes. Además, la empresa realiza seguimiento farmacoterapéutico a 4.330 usuarios cada mes, destacando la importancia de una supervisión continua y personalizada para asegurar la efectividad de los tratamientos.

De acuerdo con Claudia Sterling, vicepresidenta de Asuntos Corporativos y Comunicaciones de Cruz Verde, *“La prevención de errores en el sector salud es crucial para mejorar la calidad en el cuidado del paciente. Desde Cruz Verde implementamos estrategias para que nuestros químicos farmacéuticos, mediante la correcta revisión de prescripciones, la educación al usuario y la colaboración interdisciplinaria, puedan disminuir los riesgos a los que se pueden ver enfrentados los pacientes por el uso incorrecto de medicamentos”*.

Por tanto, el trabajo del químico es fundamental para asegurar una atención en salud segura y eficaz. Con 3 millones de personas afectadas anualmente por eventos adversos en la atención médica[3], es vital invertir en la formación y las competencias de estos profesionales.

A través de prácticas cuidadosamente diseñadas y una supervisión constante de los procesos, es posible elevar la calidad de los servicios de salud para todos los colombianos.

[1] Organización Mundial de la Salud. (2023). Seguridad del paciente. <https://www.who.int/es/news-room/fact-sheets/detail/patient-safety>

[2] Organización Mundial de la Salud. (2023). Seguridad del paciente. <https://www.who.int/es/news-room/fact-sheets/detail/patient-safety>

[3] Organización Mundial de la Salud. (2023). Seguridad del paciente. <https://www.who.int/es/news-room/fact-sheets/detail/patient-safety>

Facebook

Twitter

LinkedIn



PRINCIPALES

YOU MIGHT BE INTERESTED IN



18 septiembre, 2024
Bomberos de Neiva controlan incendio forestal en el oriente de la ciudad



18 septiembre, 2024
En este momento incendios forestales afectan a 18 municipios en Colombia



18 septiembre, 2024
100 jóvenes de 75 municipios recibieron la beca bachilleres Ecopetrol

En horas recientes, el Cuerpo Oficial de Bomberos de Neiva



En este momento incendios forestales afectan a 18 municipios en Colombia

La Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres



100 jóvenes de 75 municipios recibieron la beca bachilleres Ecopetrol

100 jóvenes de 75 municipios recibieron la beca bachilleres Ecopetrol.



Ecopetrol impulsa el conocimiento y la creatividad en la nueva ZonaECO de Neiva

Es un espacio inclusivo para crear, inspirar, innovar y promover



TSM Noticias



SHOW COMMENTS

Bomberos de Neiva controlan incendio forestal en resguardo indígena La Gabriela

por TSM Noticias · 18 septiembre, 2024 · 260 views · 1 min read



Facebook Twitter LinkedIn Print

El Cuerpo Oficial de Bomberos de Neiva atendió en las últimas horas, un incendio forestal de gran magnitud en el resguardo indígena La Gabriela, ubicado al sur de la ciudad.

La emergencia, que se prolongó durante más de cuatro horas, fue controlada gracias a la oportuna intervención de un equipo especializado conformado por 15 bomberos oficiales, 16 socorristas de la Defensa Civil y 03 socorristas de la Cruz Roja.

En el sitio se dispusieron 04 vehículos de emergencia, que trabajaron de manera coordinada para evitar la propagación de las llamas, salvaguardando la integridad de la comunidad.

Afortunadamente, no se reportaron personas ni animales lesionados durante el incidente.

Es importante recordarle a la ciudadanía que las quemas están prohibidas, ya que representan un riesgo considerable para el medio ambiente y la seguridad de las personas.

La Administración Municipal y el Cuerpo Oficial de Bomberos Neiva reiteran su compromiso con la protección de la vida y el patrimonio de los neivanos.

Facebook Twitter LinkedIn Print

Facebook Twitter LinkedIn Print

PRINCIPALES

YOU MIGHT BE INTERESTED IN



18 septiembre, 2024
Bomberos de Neiva controlan incendio forestal en el oriente de la ciudad



18 septiembre, 2024
En este momento incendios forestales afectan a 18 municipios en Colombia



18 septiembre, 2024
100 jóvenes de 75 municipios recibieron la beca bachilleres Ecopetrol



TSM Noticias
Facebook YouTube Twitter Instagram WhatsApp Telegram

SHOW COMMENTS

Escanea este código QR con la cámara de WhatsApp para unirse al grupo

Tú lo quieres, tú lo tienes...

OPIFY STORE

322 7683920

¡Escribenos!

322 7683920

@tsmnoticias

Cuando seas testigo de algún hecho noticioso o una denuncia ciudadana

tsmnoticias.com

¡NO DEJES QUE TE ENGAÑEN!

Juntos prevenimos el delito

CUELLA 165

CONEXIÓN

@gugapolicia

ÚLTIMAS NOTICIAS



Bomberos de Neiva controlan incendio forestal en el oriente de la ciudad
En horas recientes, el Cuerpo Oficial de Bomberos de Neiva



En este momento incendios forestales afectan a 18 municipios en Colombia
La Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres



100 jóvenes de 75 municipios recibieron la beca bachilleres Ecopetrol
100 jóvenes de 75 municipios recibieron la beca bachilleres Ecopetrol,



Ecopetrol impulsa el conocimiento y la creatividad en la nueva ZonaECO de Neiva
Es un espacio inclusivo para crear, inspirar, innovar y promover

ACTUALIDAD

Músicos del Huila participan en programa de formación del Ministerio de Cultura

